



Le Grain de Blé

Bulletin de Liaison et d'Echanges

**Eglise Protestante
Unie de Clamart,
Issy-les-Moulineaux,
Meudon-la-Forêt**

La Fraternité

43 rue de Moulin de Pierre
92140 Clamart

L'Espace Protestant Isséen (EPI)

18 rue Marceau
92130 Issy-les-Moulineaux

Culte à Clamart : le dimanche
à 10h30 **jour pair**

Culte à Issy-les-Moulineaux :
le dimanche à 10h30 **jour
impair**

Eveil à la Foi, École
biblique, Pré-KT, KT1 et
KT2

Pasteur :

Agnès ADELIN-
SCHAEFFER

Tél : 01 46 42 31 50

eglise-reformee-clamart@orange.fr

*pour toute mise à jour de vos
coordonnées, merci de
contacter Dinah par mail*

dinah.jean@wanadoo.fr



Bon été !

C'est l'été, le temps de la dispersion et du changement de rythme. Certains vont partir ailleurs. D'autres vont rester là, mais vivre un peu autrement. Chacun comme il peut, chacun comme il veut. Ce qui est important, c'est de prendre de la distance avec notre quotidien.

« Venez à l'écart dans un lieu désert et reposez-vous un peu. » (Marc 6/31). C'est une parole que Jésus adresse à ses disciples, après la première mission qu'il leur a confiée. Ils sont fatigués. Jésus ne se contente pas de leur dire de se reposer. Il le fait lui-même. Il sait prendre de la distance par rapport à ses nombreux engagements. Même quand tout le monde le cherche, il sait se retirer, à l'écart, et en plus, il prend le temps de prier Dieu, son Père.

Le temps des vacances, c'est le temps de nous mettre à l'écart, de nous rendre « vacant », de faire le vide, pour stopper le tourbillon infernal du travail et des trajets, si nous sommes dans la vie active, comme celui des engagements multiples et variés, si nous sommes bénévoles, à la retraite ou au foyer, dans un engrenage dont parfois, nous perdons le contrôle. Il n'y a même plus de place pour le silence et la solitude, qui finissent par nous faire peur. Ils sont pourtant la condition nécessaire pour écouter la voix de Dieu et nous imprégner de sa Parole. C'est un repos physique et mental, plus ou moins long, qui nous libère du stress.

Le temps des vacances, c'est la possibilité de rentrer en soi, dans sa « chambre intérieure », de se recueillir. La prière, silencieuse, muette, c'est une façon de « rester » avec Dieu, avec Jésus-Christ, de déposer nos fardeaux et ceux du monde. Car « prier », disait déjà Wilfred Monod, « c'est joindre les mains mais non pas se croiser les bras ». Prier, c'est donc se reconnecter à soi et aux autres. C'est conserver le lien, même à distance.

Bon été. Fraternellement,

Agnès Adeline-Schaeffer, pasteure.

Dernière minute : un point financier ++++++

Les vacances arrivent à grands pas. Nous allons laisser les soucis derrière nous pour profiter d'un repos bien mérité. Et notre Eglise ?

L'Eglise continue à vivre. En ce temps d'été, ses finances vont connaître un ralentissement sensible. Mais les frais de fonctionnement, les acomptes pour la « cible » sont toujours là.

L'Eglise, ne recevant aucune subvention, ne vit que par nos dons.

Ces dons peuvent être faits toute l'année, par des donateurs petits ou grands, fidèles ou nouveaux, régulièrement ou non. Un geste, même petit, sera le bienvenu et permettra de voir l'avenir avec plus de sérénité.

Il suffit de verser vos dons :

✚ soit par chèque à l'ordre de l'E.P.U (Eglise Protestante Unie) de Clamart-Issy les Moulineaux et adressé à Mme Dominique LEVITTE, 6 place du Président Kennedy, 92170 VANVES

✚ soit par virement bancaire ou postal, Banque Postale 04 438 27 B 020 Paris

(Tout don nominatif versé dans l'année bénéficiera de la réduction d'impôts de 66 % prévue par la loi de finance) Au nom de tous, merci ! Fraternellement,

Appel pour une société d'écoute et de dialogue

Chrétiens habitant à Issy-les-Moulineaux, nous ne pouvons rester indifférents aux violences qui éclatent en bien des villes de France.

Elles sont le signe d'une grande désespérance pour le présent et l'avenir de notre pays, dont la devise nous oblige à prendre les mesures pour plus de *liberté* de choix, d'*égalité* dans les chances, de *fraternité* entre tous.

Responsables des communautés chrétiennes de notre ville, nous invitons les membres de nos Eglises à prêter attention aux fragilités, aux peurs et aux angoisses de ceux et celles qui sont en situation de précarités dans notre société.

Nous ne pouvons nous satisfaire de la distance de plus en plus grande qui existe entre les pauvres et les riches, entre ceux qui ont un travail et un toit et ceux qui en sont privés, entre ceux qui mangent et ceux qui mendient. Nous devons prendre conscience que la manière de vivre des plus chanceux et riches, parmi nous prive d'autres du droit de disposer eux-mêmes des biens nécessaires obtenus par le travail, l'éducation, la santé.

Un tel état de fait est la source de toutes les explosions de violences. Il ne les justifie pas. Il les promeut.

La tradition chrétienne porte depuis des siècles le souci de la veuve, de l'orphelin, de l'étranger, du vieillard en fin de vie.... Nous voulons soutenir le grand nombre de chrétiens engagés, avec d'autres, dans des associations sur tous les fronts de la précarité : le logement social, l'aide alimentaire, l'alphabétisation, la visite des personnes seules et malades - à domicile ou à l'hôpital-, le soutien scolaire, les maraudes auprès des personnes sans abri, l'accueil des réfugiés du Moyen-Orient... Chrétiens nous sommes poussés à cela par notre foi en Jésus Christ qui a épousé toutes les situations humaines. Sur ce chemin, nous sommes heureux de collaborer avec des associations qui sur notre ville, réunissent des hommes et des femmes de toutes confessions et de toutes sensibilités. Nous participons ainsi ensemble à la cohésion sociale, à la fraternité, à la paix.

Nous en appelons à tous, pour poursuivre cette ouverture aux besoins de chacun, par du temps offert, par une connaissance mutuelle, par le partage de nos biens.

Laissons grandir entre nous la même compassion pour les personnes en situation de détresse. Ne relâchons ni notre collaboration, ni notre attention, en particulier pendant les mois d'été où nous allons nous disperser.

Enfin, attachons-nous à mettre en lumière tous les gestes qui sauvent de la désespérance, pour témoigner qu'il est possible de vivre une vie fraternelle en France !

ce 21 juin 2016

Les responsables des communautés chrétiennes

Eglise Catholique
Mgr Jacques Turck
Père Christophe Witko

Eglise protestante unie de France
Pasteur Agnès Schaeffer

Eglise Apostolique Arménienne
Père Avedis Balekian

Eglise Evangélique Arménienne
Pasteur Joël Mikaélian

CALENDRIER de l'ETE

Juillet 2016			
Culte	3	10h30	Temple d'Issy – 2 Baptêmes
Culte	10	10h30	Temple de Clamart

Pas de culte du 17 juillet au 14 août mais culte à La Chapelle à Ville d'Avray, 41 rue Balzac

Août 2016			
Culte	21	10h30	Temple d'Issy
Culte	28	10h30	Temple de Clamart

répondeur paroissial au 01 46 42 31 50 entre le 14 juillet et le 15 août

Culte de Rentrée le dimanche 11 Septembre à 10h30 au temple d'Issy les Moulineaux

Forum Clamart : samedi 3 septembre au stade Hunebelle

Forums Issy les Moulineaux : vendredi 9 et samedi 10 septembre au Palais des sports Robert Charpentier